



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



Las 12 uvas de la suerte en Nochevieja: origen de esta tradición

Entre los escasos segundos que pasan desde que finaliza el año y da comienzo el siguiente los españoles nos llenamos la boca de uvas, una tradición que hemos asumido pero que rara vez nos hemos preguntado el porqué de la misma.

[Cada cultura tiene un ritual diferente para dar la bienvenida al año nuevo](#), en Dinamarca es costumbre romper platos contra las puertas de sus seres queridos y sumergirse en aguas gélidas el 1 de enero; en Ecuador quemar muñecos representativos de personajes famosos; en Italia comer un plato de lentejas; en Colombia andar por las calles con maletas vacías; y en España, tomar 12 doce uvas, una por cada campanada.

Pero, ¿cuál es origen de las 12 uvas? **La teoría más famosa se remonta al año 1909 cuando hubo una gran cosecha de este producto y, ante el exceso de uvas, los productores decidieron poner en marcha una estrategia para incentivar su consumo** durante las campanadas de medianoche como método para atraer la suerte: “Las 12 uvas de la suerte”.

De esta manera, se i

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |